



## Néstor Sarriá

Todos los integrantes de la SAC de las últimas décadas, y especialmente la clase dirigente, tuvimos la maravillosa oportunidad de trabajar junto a Néstor Sarriá, desde que nos iniciamos como miembros adherentes hasta alcanzar los cargos de mayor responsabilidad, incluso algunos la Presidencia.

Sarriá nos enseñó con su ejemplo principios de moral, ética, comprensión, tolerancia sin claudicación, capacidad de organización, distinguir los verdaderos objetivos dejando de lado los secundarios.

No recuerdo nunca haberlo visto perder la calma, siempre aconsejándonos la mediación pacífica. A quienes lo trataban les hacía suponer que era un hombre pequeño y sumiso, pero en la realidad era un gigante con múltiples e invaluable cualidades y con una voluntad inquebrantable.

Me parece estar viendo aún su permanente sonrisa y amigables modales solucionando problemas o soslayando inconvenientes.

No era cardiólogo, pero trabajó y luchó por la SAC como el más apasionado de sus miembros. Supo siempre encontrar las mejores opciones para nuestra SAC y convocar a los más capaces colaboradores, como fueron nuestras secretarías y miembros del personal. Aun

retirado, concurría para cooperar de múltiples formas, ya sea con una observación, un consejo o ayudando a tejer una nueva esperanza.

Su conducta no tuvo manchas, su vida no mostró incorrecciones ni equívocos, y siempre supo mantener un perfil bajo, aparentemente fútil, pero de enorme trascendencia.

Lamentablemente, su pérdida es inconmensurable para nuestra SAC y siempre lo recordaremos como el verdadero adalid que supo instruir sobre los vericuetos de la conducción a sus miembros.

La galería que recuerda a los Presidentes de la SAC es la manera de rendirles homenaje. Quizás debamos crear otra para aquellos gerentes y miembros del personal que nos secundaron con tanto empeño y lealtad para cumplir nuestros objetivos. Sarriá debería estar en un lugar preferencial y solo, porque no creo que nadie lo iguale.

Gracias Néstor, por darnos tus mejores ideas y tus mayores esfuerzos para la gestión y el engrandecimiento de nuestra querida SAC.

**Dr. Ricardo J. Esper**<sup>MTSAC</sup>

Expresidente de la Sociedad Argentina de Cardiología